



文責 本宮小校長 佐久間仁

学 習発表会を終えて

二十一日の学習発表会には、早朝より多くの皆様においでいただき、誠にありがとうございました。

子どもたちの発表をご覧になっていかがだったでしょうか。元気な歌や踊りに合わせて手拍子をしたり、素晴らしい演技に拍手をしたり、子どもたちの心のこもったセリフに思わず涙したり・・・保護者の方も一緒になって感動のステージを盛り上げていただいたことに心より感謝申し上げます。ご覧いただいた保護者、地域の皆様を代表してPTA会長様より励ましの言葉をいただきました。

【PTA会長あいさつ】

本日は創立一五〇周年記念学習発表会にお招きいただき、誠にありがとうございます。一年生から三年生の演技を見させていただき、

テーマにあるように、仲間を信じて生き生きと演じている姿が印象的でした。四年生から六年生も、日頃の学習の成果を発揮し楽しく発表していただきたいと思います。今日は、皆さんにとってお家の方に見ていただき、まさしく「本番」です。皆さんは、これから入学試験やスポーツ大会など、数多くの「本番」を経験すると思います。今日は、人生の中で出会うであろう「本番」を乗り越える、そのための練習です。今日という日を大切にしてほしいと思います。皆さんの活躍をご期待し、あいさついたします。



緊張しながらも精一杯演じ切りました



御 礼のことば

(校長あいさつ)



本日は、ご多用の中、学習発表会においでいただき、誠にありがとうございました。誠にありがとうございました。また五月八日コロナの五類移行後も、基本的な感染対策にご協力をいただき、感謝申し上げます。学校の教育活動も徐々に元の姿を取り戻しつつありますが、現在もインフルエンザ流行の兆しがみられるなど、まだまだ気の抜けない状況が続いております。本日は感染拡大防止の観点から学年入れ替え制とさせていただきますましたこと、改めてご理解のほどお願いします。

子どもたちは今日のこの日のために、セリフや歌、ダンスなどを一生懸命練習してきました。今年のテーマは六年結城愛菜(あいな)さんの作品「団結し、自信を持ってステージに！」です。友達と心を一つにして練習に励み、一人一人がめあてをもって、表現力を高めてきました。今日は、見て下さる方への感謝の気持ちをもって、感動のステージをお届けします。どうぞスマートフォンなどから手を放し、児童への拍手や温かいご声援をよろしく願います。

今年度は創立一五〇周年の記念

すべき年として、創立記念の集会活動(記念式)や創立記念の航空写真撮影などを行ってきました。本日、創立記念の記念誌(リーフレット)を配布しました。後ほどご家庭でごゆっくりご覧ください。なお、このリーフレットの印刷代はPTA本会計より支出させていただきます。詳しくは三月のPTA総会にてご報告いたしますので、あらかじめご了承ください。

一五〇年という長い歴史の中で先輩方が築いてこられた伝統を大切にしながら、未来を生きる子どもたちに必要な力を育んでいけるよう、努力してまいりますので、保護者、地域の皆様の一層のご理解とご協力をお願いします。

結びに、本日ご臨席賜りましたご来賓の皆様にご心より感謝を申し上げます。ごあいさつといたします。ありがとうございました。

感 染対策の徹底を



インフルエンザにより学級閉鎖や休校を余儀なくされている学校がでてきます。本校でもインフルエンザにかかる人が増えてきました。こまめな手洗い、うがいなど、基本的な感染対策を徹底していきます。ご家庭でもご配慮のほどお願いします。